



El ADIF privatiza la gestión del complejo ferroviario de Plaza

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) privatizará la gestión del macrocomplejo ferroviario de Plaza, por el que pretende obtener un mínimo de 6,3 millones de euros. El consejo de administración ha aprobado la licitación del servicio durante diez años, que implica poner a disposición una parcela de 75.000 metros cuadrados para que el adjudicatario preste los servicios de manipulación de unidades de transporte intermodal y otras actividades asociadas a la logística del transporte de carga por ferrocarril.